## D. Pedro Sánchez Pérez-Castejón Presidente del Gobierno de España

Santander, 15 de mayo de 2020.

Estimado señor Presidente,

En su comparecencia en el Congreso de los Diputados del pasado 18 de marzo, anunció que, cuando pase esta situación de emergencia, "el Gobierno impulsará una Comisión de Estudio y Evaluación que analice con rigor la situación en la que se encuentra la Sanidad Pública en nuestro país y elabore un Libro Blanco a fin de realizar los ajustes y cambios que se revelen necesarios".

El Sistema Nacional de Salud ya precisaba importantes reformas antes de la COVID-19. La pandemia ha resaltado tanto la excelencia de los profesionales sanitarios como la necesidad de contar con una buena sanidad pública, evidenciando debilidades estructurales ocasionadas por una década de recortes así como otras graves deficiencias funcionales.

En este sentido, un grupo de profesionales vinculados a la sanidad hemos elaborado un informe para la "Refundación del Sistema Nacional de Salud", en el que formulamos una serie de propuestas para que recupere los medios y la calidad necesarios para prevenir las enfermedades, atender a las personas en sus problemas de salud ordinarios y responder a situaciones extraordinarias como una epidemia.

Hemos promovido esta iniciativa, con la intención de apoyar el fortalecimiento de la sanidad pública en beneficio de toda la sociedad, Jesús Gutiérrez Morlote, Manuel García Encabo, Fernando Lamata, Pedro Sabando Suárez, Juan José Rodríguez Sendín, Roberto Sabrido y Ramón Gálvez Zaloña.

A ella se han sumado generosamente más de 300 profesionales de distintas categorías, niveles asistenciales y Comunidades Autónomas cuya relación acompaña al presente escrito y a nuestro Informe para la "Refundación del Sistema Nacional de Salud".

En todo caso, nos ponemos a su disposición para contribuir a la reflexión sobre el SNS y su futuro.

Atentamente,

Jesús Gutiérrez Morlote